

Protokoll:	Verwaltungsausschuss des Gemeinderats der Landeshauptstadt Stuttgart	Niederschrift Nr.	72
		TOP:	26
	Verhandlung	Drucksache:	866/2016
		GZ:	JB
Sitzungstermin:	15.03.2017		
Sitzungsart:	öffentlich		
Vorsitz:	EBM Föll		
Berichterstattung:	-		
Protokollführung:	Herr Häbe / de		
Betreff:	Auswahl der Betriebsträger der Kindertageseinrichtungen in der Heißbrühlstraße (Vaihingen) und der Maybachstraße (Feuerbach)		

Beratungsunterlage ist die Vorlage des Referats Jugend und Bildung vom 23.02.2017, GRDRs 866/2016, mit folgendem

Beschlussantrag:

1. Die Betriebsträgerschaft für die Tageseinrichtung für Kinder in der Heißbrühlstr. 38 in 70565 Stuttgart-Vaihingen wird dem anerkannten Träger der Jugendhilfe, dem Caritasverband für Stuttgart e. V. übertragen.
2. Die Betriebsträgerschaft für die Tageseinrichtung für Kinder in der Maybachstr. 9 in 70469 Stuttgart-Feuerbach wird dem anerkannten Träger der Jugendhilfe, der BruderhausDiakonie, Stiftung Gustav Werner und Haus am Berg (Stuttgart) übertragen.
3. Die städtische Förderung für dieses Angebot erfolgt nach den geltenden "Grundsätzen über die Förderung der Betriebsausgaben von Tageseinrichtungen für Kinder" in der jeweils aktuellen Fassung.

Die Beratungsunterlage ist dem Originalprotokoll sowie dem Protokollexemplar für die Hauptaktei beigelegt.

EBM Föll stellt fest:

Der Verwaltungsausschuss beschließt ohne Aussprache einstimmig wie beantragt.

Zur Beurkundung

Häbe / de

Verteiler:

- I. Referat JB
zur Weiterbehandlung
Jugendamt (2)

- II. nachrichtlich an:
 1. Herrn Oberbürgermeister
 2. S/OB
 3. BezÄ Feu, Vai
 4. Rechnungsprüfungsamt
 5. Stadtkämmerei (2)
 6. L/OB-K
 7. Hauptaktei

- III.
 1. CDU-Fraktion
 2. Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN
 3. SPD-Fraktion
 4. Fraktionsgemeinschaft SÖS-LINKE-PluS (2)
 5. Fraktion Freie Wähler
 6. AfD-Fraktion
 7. Gruppierung FDP
 8. Die STAdTISTEN